



太陽と大のなかよし戸沢の子

教育活動へのご理解、ご協力に感謝

学校長 村田 紳

新年度がスタートして2か月になります。4月早々にスポーツグラウンドの除草作業、4月22日にはPTA 総会、学級懇談と保護者の皆様には、戸沢小の教育活動にご理解、ご協力をいただき、本当にありがとうございます。また、日々、お子さんの健康チェックカードの記入を行っていただき、安心して教育活動が行えておりますこと、重ねて感謝申し上げます。

PTA 総会でもお話ししました通り、新型コロナ感染症予防に関わって変更を余儀なくされている教育活動があります。ただ、行事等は、子どもたちの社会性を育んだり、日頃の学びの発揮の場であったりと教育効果が見込まれるものであるため、子どもの安全を第一に考えながら、実施可能な方法を探りながら行っていきたいと考えています。



【PTA 総会】

【学級懇談】



校外学習 修学旅行についての基本方針

- 1 新型コロナウイルス感染が予断を許さない状況の中、児童が楽しみにし、また教育的意義を認める校外学習・修学旅行について、実施できる方向性を見極めつつ計画をすすめます。
- 2 現在予定されている校外学習・修学旅行についての実施及び参加の可否について、法令通知・感染状況・保護者の願い・訪問先の様子などを総合的に踏まえ判断していきます。



子どもたちの日頃の頑張りを紹介します♪

優しさいっぱい「一年生を迎える会」

きれいなアーチで一年生を歓迎してくれました。クイズも楽しかったね。



中間休みのランランタイム

みんな頑張って走っています。



ALT との外国語学習

言葉は耳慣れが大切ですね。

陸上記録会に向けて頑張る高学年

運動の楽しさを感じながら、自分に挑戦、さすが高学年！



PTA 除草作業～ありがとうございます～

PTAの皆様を支えられて練習できています。